

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian serta pembahasan mengenai Faktor-Faktor Penyebab Terjadinya Anak Putus Sekolah Tingkat SD Dan SMP Di Kecamatan Beringin ada dua faktor yang menyebabkan anak putus sekolah yaitu faktor internal dan faktor eksternal, adapun kesimpulan yang dapat dikemukakan adalah sebagai berikut:

1. Faktor internal

Faktor internal yang mempengaruhi anak putus sekolah adalah mengenai minat anak, kesehatan dan kelelahan. Dari ketiga hal yang mempengaruhi angka putus sekolah tersebut, minat anak menjadi hal yang paling dominan yang mempengaruhi angka putus sekolah pada anak. Dari 34 anak yang mengalami putus sekolah 22 diantaranya mengalami putus sekolah disebabkan karena rendahnya minat terhadap pendidikan.

2. Faktor eksternal

Faktor eksternal yang mempengaruhi anak putus sekolah adalah perhatian orangtua, pendidikan orangtua, tingkat ekonomi orang tua, lingkungan masyarakat dan tingkat aksesibilitas. Dari kelima hal yang mempengaruhi angka putus sekolah tersebut, perhatian orang tua menjadi hal yang paling dominan dari faktor eksternal yang mempengaruhi anak putus sekolah.

Dari 34 anak yang mengalami putus sekolah 22 diantaranya mengalami putus sekolah disebabkan karena rendahnya perhatian orangtua terhadap pendidikan anak.

3. Dari tingkat aksesibilitas jalan terdapat 8 orang anak (23.5%) mengatakan putus sekolah karena kondisi jalan yang rusak yang menyebabkan sulit mendapatkan transportasi ke sekolah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas, maka dapat dirumuskan beberapa saran antara lain sebagai berikut :

1. Orang tua perlu memupuk semangat dan minat anak terhadap pendidikan. Melalui menanamkan mengenai pentingnya pendidikan dan manfaat pendidikan diharapkan dapat memupuk minat dan semangat anak dalam belajar sehingga anak tidak pupus harapan ketika dalam proses belajar timbul halangan dan hambatan.
2. Orang tua diharapkan mau memberikan perhatiannya terhadap pendidikan yang tengah dijalani anaknya melalui pemberian umpan balik terhadap apa yang telah dipelajari anaknya disekolah ataupun pemberian penghargaan terhadap sekecil apapun pencapaian yang telah dicapai anaknya dalam proses belajar. Sekecil apapun perhatian yang diberikan orangtua terhadap anak diharapkan dapat memuput semangat anak dalam menimbah ilmu dan akan berdampak terhadap menurunnya angka putus sekolah.
3. Orang tua beserta masyarakat dan lembaga pemerintahan hendaknya memberikan perhatian khusus terhadap sarana dan prasarana yang menunjang berjalannya proses pendidikan dengan memperbaiki segala kerusakan yang dapat menghambat proses pendidikan anak usia sekolah. Dengan perhatian yang lebih diharapkan tingkat aksesibilitas.